

Taekwondo con tres clasificados más a Parapanamericanos



La Habana, 14 mar (JIT) Con la clasificación de tres atletas con discapacidad en taekwondo, Cuba tiene un total de 34 boletos seguros para los VI Juegos Parapanamericanos de Lima, Perú, previstos del 23 de agosto al primero de septiembre.

El parataekwondo consiguió los boletos de Arletys Martínez (58 kg), Idalianna Quintero (+58) y Dayán Sosa (+75), todos en la clase K-44, en reciente evento culminado en Santo Domingo, República Dominicana, donde participaron 49 competidores de 14 países.

Martínez y Quintero ganaron un combate cada una para obtener sus pases a la capital peruana. Destacó la primera, quien con solo 16 años de edad derrotó a la jamaicana Kay Hines Shauna, con buen desempeño técnico y táctico, según informe llegado a **JIT** del departamento de Deporte para personas con discapacidad del Inder.

Sosa cayó de inicio con el estadounidense Johnny Birch, primero del ranking continental. Pero como Birch estaba clasificado por su lugar en el listado, “arrastró” al cubano para que se ubicara tercero y así obtuvo uno de los dos cupos otorgados en cada división.

Cuba llevó a cinco competidores más. Por los hombres no pudieron ganar pasaportes Yandry Larrondo y Manuel Alejandro Benítez, ambos de 61 kg, en tanto Adrián García (+75), también de la clase K-44,

perdió todas sus apariciones en el primer pleito.

Otros dos atletas, Ana Bárbara Cipriano (58 kg) y Anderson Planas (75), no pasaron la clasificación médico-funcional para poder participar.

Ese deporte tiene ya clasificada a Lilisbet Rodríguez en 49 kg, por el escalafón, aunque deberá intervenir en el venidero Open de México del 10 al 12 de abril para confirmar el Status de Clase y Clase Deportiva, por parte del Comité Internacional de Clasificación Médico Funcional.

En el parataekwondo de Lima competirán ocho atletas en cada una de las seis categorías citadas, de los cuales tres llegarán por el ranking de la clase K-44 y el primero de la K-43, además de los dos accedidos en Dominicana, uno del país sede y uno por invitación.

Cuba suma 34 pasajes en total hasta el momento, con los 13 de atletismo, ocho de natación, cinco de levantamiento de pesas, tres de tenis de mesa y dos de tiro deportivo.

La delegación cubana podría crecer con la ratificación de la mencionada Rodríguez, además de otros siete de atletismo, cuatro de bádminton, seis de judo, uno de ciclismo, uno de tiro y dos de tenis en sillas de ruedas. Lamentablemente no se efectuó el clasificatorio anunciado para el voleibol sentado.

Entonces, podrían asistir alrededor de 55 cubanos a la cita en que se esperan unos mil 900 atletas de más de 23 países, para disputar 404 juegos de medallas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185831-taekwondo-con-tres-clasificados-mas-a-parapanamericanos>



Radio Habana Cuba